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平成２９年岩見沢市議会第２回定例会

一 般 質 問 発 言 通 告

１．野 尻  清 議員（所要時間３０分）

１ 中心市街地活性化について

(1) 中心商店街の現状と活性化に向けた取り組みについて

① 中心商店街における空き店舗の現状について

  ② 新規開業や創業に向け、どのような支援を行っているか。また、空き店

舗を活用した開業の実績は

  (2) であえーる岩見沢が中心商店街に与えた効果について

① えみふるなどを整備したことにより、であえーる岩見沢にどれくらいの

集客増につながったのか。また、周辺の中心商店街にどのような波及効果

があったのか

   ② 課題と今後の取り組みについて

２ 特別の教科 道徳について

(1) 「特別の教科 道徳」の教科化について

    これまでの「道徳の時間」が、なぜ「特別の教科 道徳」として教科化さ

れることとなったのか、その狙いについて

(2) 道徳が教科化されることでどのように変わるのか

「道徳の時間」が教科となることで、現状の「道徳の時間」の授業とどの

ような点が変わるのか。また、児童生徒に対し育てたい力はどのようなもの

なのか

(3) 道徳科の評価について

    道徳科における評価は何を基準にどのような方法で行われるのか

２．池 島 和 行 議員（所要時間２０分）

１ バラのまちづくり推進事業について

(1) いわみざわ公園バラ園について

  バラ園の情報発信について

２ 新規就農対策について

(1) 新規就農・農業後継者の育成・支援について

  新規就農者の確保や新たな取り組みについて
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３．酒 井 和 子 議員（所要時間２５分）

１ 交通安全対策について

(1) 事故の抑制と交通ルールを徹底する観点から小学生に子ども自転車免許を

導入しては

２ 色覚障がいなど色弱者に配慮した政策について

(1) カラーユニバーサルデザインへの市の取り組みなどについて

３ 公営住宅の新たな展開について

(1) 消防跡地に道営住宅建設が報道されているが

(2) 学生シェアハウスを提案するものです

４ 性的マイノリティについて

(1) パートナーシップ制度導入について

(2) 健康教育の視点から性的少数者を考える、ＬＧＢＴ教育のあり方について

４．大 和  勝 議員（所要時間２５分）

１ 安心・安全に暮らすための地域の見守りへの考え方について

２ パラリンピック合宿誘致のまちづくりへの活用について

(1) パラリンピック合宿誘致について

① パラリンピック合宿誘致の効果について

② パラリンピック合宿誘致の現状・今後の動きについて

(2) インクルーシブ教育の推進について

① インクルーシブ教育の現状について

② アダプテッド・スポーツを活用したインクルーシブ教育の推進について

５．増 山 宣 之 議員（所要時間４０分）

１ 都市計画マスタープランについて

(1) 見直しにおいて重視した点

社会情勢等の変化に対応し、どのように見直されたのか

(2) 今後、先行的に取り組むべき課題は

既存の都市機能・施設機能を、人口減少や高齢化等に対応したものに改め

ることが急務とされるが、取り組みの具体的内容について

２ 中心市街地の現状と活性化対策の展開について

(1) 中心市街地の空き店舗や空き地の現状と対策について

老朽店舗の解体や後継者難から閉店により空き地がふえていく状況への対

策
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(2) 旧空知婦人会館など３館の跡地活用について

民間事業者からの問い合わせなどの状況について

(3) まちなか居住の推進による活性化について

① まちなか活性化事業補助金を活用した民間共同住宅建設戸数は

定住促進策として効果があったと思うが、戸数の実績と今後の見通しは

② 市営住宅の建てかえをまちなかに建設する計画は

周辺地域の老朽市営住宅建てかえ時に中心市街地へ移転の計画は今後あ

るのか

③ 民間住宅建設促進に向けた優遇税制導入の考えは

民間集合住宅の建設について促進投資意欲を誘引する策として

  (4) 移住・定住促進事業について

① 空き家バンク業務で登録件数、成約件数、そのうち中心市街地における

件数は

まちなか居住促進に向けての事業効果

   ② まちなかで子育て世帯が居住できるような補助制度の導入の考えは

経済的負担を軽減して、まちなかでの若者定住を進められないか

  (5) まちなか回遊のさらなる促進策について

① ふれあいと交流の場づくりのさらなる展開を

岩見沢らしいにぎわいづくりで生まれるまちなか回遊のメニューを充実

させて中心市街地のさらなる活性化につなげることができないか

３ 障がい者福祉への取り組みについて

(1) 障害者差別解消法施行後の岩見沢市における取り組み状況は

障がいのある人が安全・安心して暮らせるための今までの取り組みは

(2) 障がいのある人の差別解消を実現するための今後の取り組みは

だれもが自分らしく暮らせる共生のまちづくりの理念のもと、今後どのよ

うに取り組まれていくのか

６． 舘 竜 哉 議員（所要時間１５分）

１ 公共施設マネジメントの進捗状況等とスポーツ施設の整備について

(1) 公共施設再編の進捗状況等について

公共施設再編の進捗状況と今後のスケジュールについてお伺いいたします

(2) スポーツ施設の整備について

スポーツ施設の大規模な改修、新たな整備方針や考え方についてお伺いい

たします
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７．斉 須 正 友 議員（所要時間２０分）

１ 不適切な事務処理や不祥事について

(1) 頻発している事務処理ミスや不祥事について

① どのように認識していますか     

② またその原因はどこにあると考えていますか

(2) 再発防止の施策について

(3) 性弱説に基づいた施策について

  ブラザーシスター制度やメンター制度の検討が必要だと考えていますがい

かがでしょうか

２ 食品ロスの減量化について

(1) 本市での食品ロスの推計について

(2) 教育施設や家庭においても市民、事業者が一体となった取り組みの展開

について

  その内容について

(3) 災害備蓄食品の有効活用について

３ ごみの不適正排出の開封調査について

(1) 開封調査の実施状況と課題について

(2) 悪質な排出者への対策について

  

８．山 田 靖 廣 議員（所要時間２５分）

１ マイナンバー制度について

(1) 情報漏えいのリスクの対応について

① 事務作業のチェック体制について

② 情報漏えい事故の罰則等について

(2) マイナンバーカードの発行及び運用拡大について

① 利用項目の範囲拡大への市長の考えについて

② マイナンバーカードの発行枚数等について

③ 政府への対応について

２ 生活保護行政について

(1) 生活保護世帯について

① 保護世帯数及び受給者数等について

② 受給に至る原因などについて

(2) 生活保護世帯への生活指導と調査について

① 生活保護世帯に対する市民からの情報について

② 厚生労働省からの調査等への対応について
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(3) 医療費扶助について

① 厚生労働省に申し入れをすることについて

② 医療費の適正化の取り組みについて

(4) 生活保護申請の改善と周知について

① 生活困窮者への制度の周知について

② 今後の改善についての考え方

(5)  扶養義務等の問い合わせについて

扶養義務者からの返答の傾向等について

９．上 田 久 司 議員（所要時間２５分）

１ バス路線の再編と今後の公共交通等について

(1) バス路線見直し案の市民懇談会について

① 市民懇談会の参加人数と出された意見とその対応について

② 再編後、ルートから外される路線の対応について（特に南町、７条東と

日の出北１丁目、孫別通り、北３条通りなど）

③ 循環路線について

(2) まちなか循環バスについて

２ 入札制度と談合情報への対応について

(1) ここ数年の談合情報と市の対応について

(2) 談合情報の今後の対応について

(3) 入札制度の改善について


